



北ノ川小学校便り

教育目標 「かしこく やさしく たくましく」
～主体的に未来を拓く子どもの育成～

第7号 令和5年3月17日 北ノ川小学校発行

6年生とのお別れ遠足

3月10日（金）26名全員がそろって、6年生とのお別れ遠足に行きました。
行先は、6年生の希望の場所から選び「オーテピア高知」「高知城」「ワンパークこうち」の3か所でした。前日は雨でしたが、爽やかな晴天となり心も弾む天気となりました。
8時15分に集合して出発式を行い、8時30分いよいよバスに乗り込み出発です。



出発式（学校駐車場）



いよいよ出発です

バスの中では、5年生が中心となり、楽しいクイズなどを企画してくれました。
高知市までの長い道中を飽きることなく楽しみました。

はじめの見学場所は、オーテピア高知のプラネタリウムです。高知市の空の映像から始まり、この時期の星空を見ることができました。説明も分かり易く、星空に吸い込まれるように全員が真剣に見入っていました。



プラネタリウム（オーテピア高知）



科学館体験（オーテピア高知）

初めて来館した児童もいて、興味津々のオーテピア高知での見学でした。

次は、高知城です。オーテピア高知からは、歩いて移動しました。このころには気温も上がり、暑いほどでした。



列になって高知城へ上ります



天守閣からの眺めは最高でした

昼のお弁当は、二の丸で食べました。この日の午後には点灯式が行われるほんぼりも設置されていて桜の花はまだ開いていませんでしたが、花見気分でのお弁当でした。



美味しいお弁当を班に分かれていただきました



みんなが楽しみにしていたワンパークこうちでは、動物園見学をして、乗り物などに乗って楽しみました。



天気にも恵まれ、思いっきり6年生との楽しい思い出を作ることができました。帰りのバスでも、ピング大会をして学校に帰りました。